

HERZLICHEN DANK

Elsau, im Januar 2018

In den schweren Stunden des Abschieds von meinem innigst geliebten Ehemann, unserem Papi, Popi, Schwiegervater, Bruder, Onkel, Götti, Schwiegersohn und Freund.

## **Martin Neukomm-Kleiner**

Es war zu tiefst bewegend, wie viel Liebe, Freundschaft und Verbundenheit in der grossen Anteilnahme zu spüren war.

Wir danken all den Menschen, die Martin in seinem Leben und während seiner Krankheit Gutes getan haben.

Unser besonderer Dank gehört:

- Herr Pfarrer Lukas Maurer für den einfühlsamen Trauergottesdienst
- Frau Dr. med. V. Maag für den wertvollen und persönlichen Beistand
- Dem Mobilen Palliative Care Team für die gute Betreuung zu Hause

Für die zahlreichen Spenden an das Mobile Palliative Care Team, für Kränze, Blumen, Geldspenden und für all die liebevollen Worte danken wir von Herzen.

Die Trauerfamilie